



Jueces y magistrados aceptan diálogo sobre reforma al Poder Judicial, como propuso Sheinbaum

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación aceptó la propuesta de la presidenta electa

Por Omar Tinoco Morales



Los más de mil seiscientos **jueces y magistrados federales** externaron su voluntad de participar en los **diálogos amplios que propuso Claudia Sheinbaum Pardo sobre la reforma al Poder Judicial** que se tiene prevista aprobar en septiembre.

La **Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación** aceptaron sumarse a las discusiones nacionales sobre esta reforma de fondo.

“Con la confianza de que sus propuestas serán escuchadas y valoradas”, señalaron a través de un comunicado.

Jueces y magistrados destacaron su lealtad con México y confiaron en que sus opiniones sobre esta reforma serán tomadas en cuenta ante la inminente aprobación en el Congreso, como adelantó el presidente López Obrador al tener Morena la mayoría calificada en las dos Cámaras.

La asociación tomó la palabra de apertura manifestada por el residente Andrés Manuel López Obrador y de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, para realizar una discusión pública en torno a la iniciativa para reformar la Constitución y diversos ordenamientos que garantizan la autonomía del Poder Judicial de la Federación (PJF).